
Büro der Gesetzessprecherin
Beitrag von „Sigrid Sigurdsdottir“ vom 6. Mai 2015, 14:57

Nunja,auf jeden Fall werde ich mich dem Thema ÖPNV zuwenden, und der Förderung der
Infrastruktur.Mit der Eisenbahn kommen wir ja leider auch nicht merkbar voran.Ich hoffe
nur,das die Politikkaste in Turan mich als Frau ernst nimmt und unterstützt.Wer hätte
gedacht,das eine unbekannte Landpflanze gegen den grossen Odinsson obsiegen kann.Der
Wähler ist wirklich manchmal unberechenbar.
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